
Erster Stadtrat Arend weist darauf hin, dass nach Möglichkeit eine Lösung gefunden werden soll, 
wie bis zur Auslieferung des Fahrzeuges auf eine zwischenzeitliche Anmietung eines 
Ersatzfahrzeuges verzichtet werden kann. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage zu. 
 
 


